Notre-Dame du Val



L'Esprit souffle où il veut

Il y a des moments privilégiés dans la vie d'une communauté où on sent vraiment la présence de l'Esprit Saint. C'est ce que nous avons vécu ces dernières semaines. Il y a eu le triduum¹ pascal, nous avons vécu un autre triduum, du 18 au 21 avril, avec la visite du séminaire d'Orléans. Ce fut un moment de Visitation, un peu comme celle de Marie et Elisabeth, où l'Esprit Saint a fait tressaillir d'allégresse Jean-Baptiste dans le ventre de sa mère. Dans ce numéro, nous vous donnons quelques échos de ce que les séminaristes et les paroissiens ont vécu. Oui, nous avons été à de multiples reprises étonnés de ce que l'Esprit nous faisait vivre, nous avons souvent tressailli d'allégresse, dans les rencontres en famille les soirs et au petit déjeuner, dans la magnifique veillée de louange et de témoignages du samedi soir, dans les rencontres des multiples groupes de parole et de prière de la paroisse, dans la messe et les grands repas fraternels, jusqu'au concert d'orgue final.

Nous avons senti aussi que l'Esprit Saint nous mettait sur la même longueur d'onde lors des rencontres interreligieuses, quand une jeune bouddhiste nous a confié avec beaucoup d'émotion avoir découvert l'hymne à l'amour de St Paul : « J'aurais beau avoir la foi à soulever les montagnes, s'il me manque l'Amour, ça ne me sert à rien » (1 Co 13). Et un ami musulman qui m'a envoyé ce message : « Tu sais Dominique, quand l'un des séminaristes

a dit en partant : Ce soir nous avons parlé de Dieu, je crois que nous ne mesurons pas la force d'une telle rencontre : Parler de Dieu sans contrainte, sans jugement et avec cœur ... Nous avons dévoilé le secret de la Maison de la sagesse dont le monde a tant besoin. »

Oui, comme disent les papes Jean-Paul II et François, l'Esprit Saint parle dans le cœur à cœur des chrétiens entre eux, mais aussi dans le cœur à cœur des chrétiens avec leurs frères et sœurs des autres religions et convictions. En ces jours, nous pouvons en témoigner.

Père Dominique Fontaine

¹Triduum = trois jours (du jeudi saint à Pâques)

Quelles merveilles vécues pendant ces 3 jours!

Retour sur la semaine sainte 2024

Un bon carême et une belle semaine sainte avec le caté



Avant les vacances, le temps des brocantes ACTUALITE

Quelles merveilles vécues pendant ces 3 jours!

Propos recueillis par le Père Dominique Fontaine

Parmiles 30 séminaristes d'Orléans et leurs 6 formateurs, voici que lques échos de leurs témoignages après les 3 jours passés à Bussy.



« Nous étions hébergés dans différentes familles de la paroisse soit en duo, en trio ou bien seul. Pour ma part, j'ai été franchement accueilli avec joie chez Gérard et Jacqueline. Il y avait une belle approche avec eux et je me suis senti vraiment à l'aise. Nous avons eu beaucoup d'échanges notamment sur leur vie en paroisse, en association, sur ma vie spirituelle, mon appel à la vocation et particulièrement sur ma culture polynésienne. Ces échanges ont été très enrichissants pour eux mais aussi pour moi car j'ai appris encore des choses de la culture française. »

> Terainui Teihotu, séminariste 2ème année

« Votre ville nouvelle a su construire un vivre-ensemble autant à l'intérieur de l'Eglise qu'avec les autres religions. La visite de l'Esplanade des religions nous prouve le souci de chacun pour que tous puissent vivre dignement leur propre foi dans un respect mutuel et sans syncrétisme. La découverte de la maison de retraite de la Marquise a été une grâce. Même si les personnes se retrouvent déboussolées par la maladie, l'attente du Christ est encore présente de manière forte. Le soutien du personnel soignant, des animateurs et des bénévoles nous a beaucoup marqués. Le témoignage du Secours catholique et des groupes d'échanges et de prière nous ont donné un bon enseignement sur la charité. Les temps de prière étaient intenses. L'implication des équipes et des jeunes ont permis de réaliser de très belles cérémonies et une belle soirée de louange. Nos échanges et témoignages ont permis d'expliquer ce que nous vivions et de quelle manière nous prions et nous annonçons l'Evangile. Nous sommes venus en mission auprès de vous et nous avons reçu au centuple.»

> Jonathan Clavel, séminariste en 1ère année

« Découvrir Bussy-St-Georges, sa paroisse, ses fidèles, son esplanade des religions, ses projets, a été un vrai bonheur : Bonheur de la rencontre aussi avec les non-chrétiens, Helena la jeune bouddhiste qui m'a semblé si pleine de l'Esprit de Dieu, et puis les personnes de la maison de la Sagesse et leur belle manière de dialoguer sur leur vie spirituelle. J'ai été touché par cette fraternité qui se bâtit dans la bienveillance, le dialogue mais aussi la vérité et le témoignage qui affirme courageusement sa foi. Bonheur de suivre Gérard jusqu'à la vigne de Bussy, belle initiative citoyenne. Bonheur de rencontrer Elise et la recyclerie, ce projet donne de l'espérance devant la crise écologique et j'ai pu y faire de véritables affaires! Enfin dimanche

matin, j'ai pu partager sur l'évangile du Bon Pasteur : il a donné sa vie pour ses brebis, je me sens invité à donner aussi la mienne pour lui et pour ses brebis. Merci à vous tous et merci à toi Seigneur Jésus pour le bonheur de marcher à ta suite et le bonheur de te rencontrer à travers tes enfants, sois toujours notre berger. »

> Théo Pélisson, séminariste en 2ème année

« La paroisse de Bussy Saint Georges est une belle communauté qui vit de la Bonne Nouvelle du Christ ressuscité, et qui a manifesté sa joie et sa fraternité en nous accueillant avec une grande amitié. "Mon âme exalte le Seigneur" merci pour toutes ces personnes rencontrées.»

> Florent Ringeval, diacre

« Je suis du diocèse de Port-Louis, île Maurice. Le point fort de mon séjour à Bussy c'est la rencontre avec les membres du groupe interreligieux de la Maison de la Sagesse. Ce fut un partage fructueux et un apprentissage très beau à recevoir. Cela me fait réaliser à quel point le dialogue entre différentes confessions de foi peut apporter de belles rencontres et événements. Mais aussi de grandir dans ma foi en entendant les autres parler de la leur. Je repars au séminaire très heureux en sachant que malgré les conflits entre les pays et religions, il y a de l'espérance d'un vivre ensemble. »

> Hubert Hippolyte, séminariste 1ere année



· ACTUALITE

« Nous avons passé les plus belles journées de notre année de formation. Cette merveilleuse expérience restera gravée dans le cursus de notre formation. Nous avons découvert le visage missionnaire dans une paroisse. Les paroissiens ont fait preuve d'une charité 5 ***** par leur accueil. Je garde le beau souvenir que chacun a sa place dans l'Eglise. Il suffit de la trouver et de la prendre. »

Arsène Kagone, séminariste diacre en 6ème année

« Les différents groupes de parole nous ont montré à quel point il est nécessaire de susciter des lieux d'échange et de fraternité pour les personnes en difficulté. Celui des personnes atteintes de cancer et celui des personnes veuves nous ont fait percevoir la très grande qualité des échanges qui s'y vivent et les fruits de vie et de paix qu'ils portent. Dans un climat de grande confiance et de respect, les personnes, avec pudeur et vérité, peuvent déposer leur fardeau, se sentir rejointes dans leurs ressentis, sortir de la solitude profonde qu'instaurent inévitablement la maladie et le veuvage : « La vie ne sera plus jamais comme avant ». Et pourtant le flot de la vie circule. Il continue à se donner et à trouver son chemin à travers ce qui peut ressembler à un chaos : identité bousculée, perception de la vie et du monde à jamais modifiée, peur de ce qui vient, précarité redoublée... La Vie donnée

dans la page d'Évangile lue au début de la rencontre s'infiltre dans le cœur pour l'éclairer de sa lumière d'Espérance. Elle invite à creuser plus loin en soi pour la trouver comme un trésor, une eau vive qui vivifie : « Je peux dire que mon cancer m'a sauvée. J'ai redécouvert Dieu, avec Lui, je ne suis jamais seule ». De tels partages sont donateurs de Vie, d'espérance et de tendresse. Car le poids de ce qui est partagé n'empêche pas la paix de se communiquer de l'un à l'autre, et de faire germer une complicité pleine d'humour et de rires qui créent une fraternité magnifique : « Ici on s'entraide, on vit!».

> Christine Pesme, Membre du Conseil du séminaire.

Comme pour les séminaristes d'Orléans, ces trois jours ont été pour les paroissiens un moment fort de notre année. L'EAP a recueilli plusieurs témoignages.



« J'ai voulu loger des séminaristes, car j'avais été accueillie dans des familles lors de grands rassemblements, j'ai voulu rendre ce que j'avais reçu. J'ai découvert des jeunes simples, humbles et joyeux. On a prié ensemble. J'ai aimé à l'église les prières des Laudes et des Vêpres, que je ne connaissais pas bien. J'ai aimé aussi leurs témoignages : certains ont senti un appel très jeunes, à 7 ans ou 11 ans. C'est étonnant. Durant ces trois jours, ils ont fait revivre la flamme de notre foi. Cette flamme, j'ai envie de l'entretenir. La veillée de louange du samedi soir, la messe et le repas du dimanche ont été un feu d'artifice de bonheur et de joie. »

Elisabeth Boudart

« Nous avons vécu un moment formidable de rencontres. J'ai aimé la

rencontre avec le groupe Soutien Cancers. Les séminaristes s'imaginaient rencontrer des gens démoralisés par leur maladie, et ils ont découvert un groupe joyeux, soudé, animé par la force et le réconfort de la foi. Ils nous ont posé des questions sur la place de la foi dans notre maladie. L'un deux m'a dit à la fin : « Je sors d'ici changé de voir le courage et la foi de celles et ceux qui sont malades. » Un autre m'a dit : « Vous nous faites vivre des choses formidables ». Je crois qu'ils aimeraient créer ce genre de groupes quand ils seront prêtres en paroisse. » Lise Lafontaine

© photos Marie-Noëlle Bija

« Je les ai accueillis à la recyclerie. Je ne m'attendais pas à autant d'intérêt pour une initiative qui n'est pas paroissiale, mais où des chrétiens sont engagés. La veillée de louange et de témoignages a été un grand moment : elle était enjouée, belle, chaleureuse et en même temps très sereine, avec de beaux témoignages, d'un séminariste, du P. Jean-Baptiste et d'un jeune couple, Annie et Maxime. Le dimanche, après le repas fraternel, on a bien chanté et on a terminé par un temps de silence dans l'église avec un mini concert d'orgue avec Guillaume. Cela faisait du bien. Il faudrait peut-être que nous proposions plus souvent des temps de prière silencieuse. »

Elise Chantin (membre de l'EAP)

« Le vendredi, il y a eu les messes dans les maisons de retraite. Les séminaristes n'ont pas eu peur de se rendre proches des personnes âgées. Elles étaient heureuses, elles chantaient plus que d'habitude. Après la messe, on a chanté une chanson de chaque pays d'origine. A la fin, les résidents ne voulaient plus remonter dans leurs chambres. »

Père Nicolas

« Nous avons accueilli chez nous un séminariste chinois et un mauricien. Nous avons partagé en profondeur sur leur cheminement dans la foi. Le séminariste chinois ne pourra pas être ordonné en Chine, il devra être ordonné en France avant de repartir. Il nous a dit qu'aujourd'hui là-bas

ACTUALITE 1.

les jeunes n'ont pas le droit d'aller à l'église avant 18 ans. Il y a des pays où c'est dur de vivre sa foi. J'ai beaucoup aimé les petits groupes où ils ont témoigné. Certains ont eu des parcours incroyables, l'un d'eux a laissé tomber une situation enviable parce qu'il a découvert la joie de vivre avec le Christ. »

Jacques Teng

« Nous avons accueilli deux séminaristes. Les deux soirs mes filles avaient invité par hasard pour manger un ami et une amie, qui ne sont pas croyants. A notre grand étonnement, ils ont posé plein de questions aux séminaristes. »

Jody Luengo



« Il a fallu s'organiser pour les repas, et tout s'est passé dans la joie. L'équipe du Secours catholique a été très mobilisée. Les séminaristes ont senti combien il est essentiel qu'une communauté paroissiale soit ouverte aux plus pauvres. J'ai vécu intensément ces trois jours. J'ai rencontré des jeunes humbles, simples, profondément croyants et heureux dans leur foi. Quel bonheur. »

Françoise Thibonnet

..... VIE PAROISSIALE

Retour sur la semaine sainte 2024

Par le Père Dominique Fontaine

Cette année, nous avons vécu une très belle semaine sainte. Le P. Dominique nous raconte.

Le dimanche des Rameaux



Nous étions inquiets car cette année les buis du parc du château de Ferrières, où nous nous fournissons chaque année, étaient attaqués par la maladie. Les collégiens qui se sont mobilisés pour les cueillir étaient bien déçus. Au dernier moment, des paroissiens et des voisins nous ont donné du buis, de l'olivier et du laurier. Il y en a eu pour tout le monde et les rameaux ont été bien arrosés durant la bénédiction. Les 25 jeunes qui vont aller au Frat à Jambville vous remercient de votre générosité.

L'après midi, une équipe a nettoyé l'église et changé complètement la disposition des bancs pour le jeudi saint.

Le mercredi saint

Le 28 mars nous avons accueilli les prêtres et séminaristes du diocèse pour un repas fraternel avant la messe chrismale à la cathédrale. Tous ont pu manger dans la grande salle et ont apprécié la nouvelle maison paroissiale.

Le jeudi saint

Nous avons voulu marquer le lien entre les deux gestes de Jésus lors de son dernier repas : le lavement des pieds et le don de sa vie par le pain et le vin. Et nous avons voulu respecter l'exemple qu'il nous a donné : « Lavezvous les pieds les uns aux autres. ». C'est pourquoi le lavement des pieds a eu lieu au moment de la communion : on communiait au pain et au vin, puis on pouvait se laisser laver les pieds et laver les pieds du suivant. Deux beaux gestes pleins de sens.

A la fin, les refrains de Taizé et l'adoration silencieuse, qui a duré toute la nuit, ont été aussi un grand moment.



Le vendredi saint

Il y a eu plusieurs chemins de croix. D'abord au collège Rondeau le matin, avec 40 jeunes qui ont cheminé dans les couloirs et les abords de l'établissement. Puis le traditionnel de l'après midi à Notre Dame du Val. Une nouveauté : l'équipe de Ferrières en a

proposé un à la même heure. Puis celui des enfants du caté (voir p.5). La célébration de la croix le soir a été un moment d'un grand recueillement.

Le samedi saint

C'était le grand jour du baptême pour Alain, Angela et Stéphanie. Nous avons réduit le nombre de lectures lors de la vigile pascale, ce qui a permis de mieux les approfondir. Lors de l'homélie, trois « femmes au tombeau » ont témoigné de leur chemin de foi : « Qui a roulé la pierre de mes tombeaux ? Dans quelle Galilée j'ai pu découvrir la présence du ressuscité ? » Et la joie de la résurrection était palpable sur le visage illuminé des nouveaux baptisés et de toute l'assistance.



© photos Jean-Michel Mazerolle

Le dimanche de Pâques

L'église était archi pleine à la messe de Pâques, pour le baptême de 10 adolescents de l'aumônerie et du lycée Rondeau. Une belle célébration qui ouvrait le temps pascal.

PAGE des JEUNES

Un bon carême et une belle semaine sainte avec le caté

Par Marie Sellem

Comme dans chaque numéro, Marie nous raconte ce qu'ont vécules enfants et les parents du caté. Que de joies vécues ensemble en mars dernier!



A la mi-carême, les enfants ont découvert la parabole de Jésus : « Je suis la vigne de Dieu ».

Ils ont vu que pendant le carême on essaye de s'ouvrir aux autres, de ne plus être centré sur soi-même, et ça nous apporte du bonheur, avec l'aide de Dieu, qui nous « taille » comme un vigneron taille sa vigne, les enfants ont compris qu'ils devaient rester connectés à Jésus pour donner des bons fruits. Ils ont dit que nous

étions comme les sarments de la vigne. Que les sarments qui ne donnent pas de fruits, on les enlève et on les fait brûler. Jésus a été dessiné à la place du cep de la Vigne, puis les enfants ont pris chacun une grappe de raisin, ont inscrit leur prénom dessus avec un « bon fruit qu'il donne »

Par exemple, certains enfants ont écrit: je donne de la gentillesse, bonheur, rendre service, se réconcilier, être solidaire, donner de l'amour, de la joie, de l'amitié, de l'aide, partager des bonbons, prier, demande pardon à papa et maman, mes frères et sœurs, la politesse, offrir un cadeau à papy et mamie, ranger ma chambre, prêter, donner des câlins...

Ensuite, les enfants sont allés avec leurs parents à la vigne de Bussy retrouver tous les vignerons bénévoles mais aussi Père Dominique et Père Casimir qui les aidaient. C'était la taille des sarments ce jour. Les enfants ont pu échanger avec les vignerons de ce qu'ils avaient découvert et leur montrer leurs dessins.

Les vignerons leurs ont montré comment tailler la vigne.

Les enfants ont bu du jus de raisin.

Les parents ont proposé d'y retourner pendant les vendanges et de goûter le vin Buxangorgien cette fois-ci!



la matinée du dimanche des rameaux avec les Pâques Box :



Les enfants se sont rencontrés dans la grande salle avant la messe des rameaux.

Certains sont arrivés avec leurs branches de rameaux confectionnés par leurs grands-frères et sœurs qui sont à l'aumônerie. D'autres, se sont posé la question : « mais qu'est-ce que c'est ? » et nous sommes partis de là pour leur expliquer que ce dimanche était un jour particulier puisque commençait la semaine sainte, la dernière semaine avant Pâques, avant la fin du carême.

Les enfants ont découvert pas à pas la semaine sainte. En commençant par le dimanche des rameaux, où Jésus a été acclamé par une foule immense! Il est arrivé sur un âne et les gens l'acclamait en brandissant des rameaux et en disant : « Vive Jésus, Vive Jésus! » Ils ont découvert également que, nous

aussi, nous allions fêter cela à la messe et allions repartir avec notre branche de rameaux bénite à mettre à la maison pour nous bénir toute l'année jusqu'à l'année prochaine.

Ensuite les enfants ont vu le jeudi saint : le dernier repas de Jésus, la Cène, et le lavement des pieds.

Puis le vendredi saint, l'arrestation et la mort de Jésus.

Et enfin Pâques où nous fêterons la résurrection de Jésus!

Les enfants ont fabriqué leur « Pâques Box » et en ont fait une grande pour l'Eglise, c'est une sorte de boite qui reprend les dessins de la semaine sainte sur chaque face avec à l'intérieur des surprises :

Une branche de rameaux qui rappelle le dimanche des rameaux, une hostie « non consacrée » bien sûr, qui rappelle le jeudi saint, la Cène. Un bout de drap blanc, qui rappelle le drap où Jésus a été enveloppé après sa mort, et un chocolat... Car c'est Pâques quand même!

Mais ce que les enfants ont préféré manger ce n'est pas le chocolat... c'est l'hostie non consacrée! Les enfants ont été tellement fiers d'avoir une hostie dans leur main pour la première fois! Ceux qui ont déjà fait leur première communion n'étaient pas étonnés. Amaury 11 ans, nous a confié : « Moi je trouve que l'hostie consacrée est meilleure que l'hostie non consacrée! »



le chemin de croix du vendredi saint:

Nous avions prévu un chemin de croix autour du lac, comme l'année précédente, mais une pluie battante s'est déversée sur Notre Dame du Val et nous avons dû trouver une solution de repli. Nous avons donc décidé de faire le chemin de croix dans l'Eglise. Les enfants avaient un petit dépliant avec sur chaque station un dessin et une petite prière. Les jeunes de l'aumônerie nous ont rejoints avec Emmanuelle Teng. Ce fût un vrai beau moment de partage entre les jeunes de l'aumônerie qui lisaient chaque station aux enfants du caté et les enfants du caté qui lisaient à tour de rôle leur prière.

····· VIE PAROISSIALE ······

Avant les vacances, le temps des brocantes

Interview par Patrick Mannier

Qui n'apprécie pas de fureter dans les allées où s'exposent à nos yeux curieux toutes sortes d'heureuses tentations? Cette année en core not reparoisse renouvelle cette expérience pour le plaisir de tous. Elise Chantin, qui anime la recyclerie de Bussy, nous en présente les grandes lignes.



Patrick Mannier : quelle date a été retenue pour cette brocante?

Elise Chantin : C'est davantage un marché aux puces qu'une brocante (pour les puristes) qui s'étalera devant le parvis de l'église. La date du 8 et 9 juin a été retenue, en lien avec Sylvie Leleu qui est le moteur de cette activité.

PM: Pourquoi cette initiative?

EC: Elle traduit l'intensité et la diversité de la vie paroissiale. Comme le rapporte souvent le Père Dominique,

"il se passe toujours quelque chose à Notre Dame du Val". Ce marché aux puces n'est pas un simple déballage ni un commerce d'occasions, tout y est organisé de manière structurée, sans oublier que notre paroisse doit rembourser encore plus de 200 000 euros, relatifs aux travaux d'agrandissement de la Maison paroissiale Les fonds récoltés seront donc exclusivement pour cet objectif.

PM : Y aura t-il suffisamment de bras pour animer cet événement ?

EC: Chaque stand est tenu par des bénévoles, et un planning sera créé pour assurer les rotations; toutes les bonnes volontés sont les bienvenues, y compris pour la mise en place le matin (dès 7h) et le soir pour tout ranger (18h). Pour s'inscrire à la tenue d'un stand, un seul numéro de téléphone : 06 82 69 04 20.

PM: Pour que le plus grand nombre puisse être informé de cet événement, envisage t-on plusieurs moyens de communiquer?

EC: Des annonces seront faites à la

fin des messes au mois de mai et nous ferons passer le message via les réseaux sociaux de la ville.

PM: Qu'y aura t-il sur ces stands?

EC: Comme d'habitude il y aura un peu de tout. Des articles religieux, mais aussi des vêtements, de la vaisselle, des livres, des jouets, des bijoux, du matériel de sport, etc. Tout ce dont une famille a besoin dans son quotidien car la Recyclerie de Bussy peut désormais fournir en conséquence, toujours au profit des travaux de la nouvelle Maison paroissiale, bien sûr.

PM: pour conclure?

EC: Parlez-en autour de vous! Le bouche à oreille est ce qu'il y a de plus efficace. Un marché aux puces de ce type permet de trouver des articles diversifiés à très bas prix, il y en a pour tous les goûts. Sylvie, qui a œuvré longtemps dans le domaine des brocantes et objets d'art, est une interlocutrice de choix pour tout conseil d'achat, alors n'hésitez pas : Venez les 8 et 9 juin.

Une date à noter : Holy Games : samedi 7 septembre à Brou/Chantereine Journée festive entre personnes malades/handicapées et accompagnants à l'occasion des Jeux paralympiques

A l'initiative de la Conférence des Evêques de France, le pôle de Chelles et l'Hospitalité de Meaux organisent une journée de rencontre festive, appelée Holy Games, en marge des épreuves olympiques de para-canoë.

Au programme :

- possibilité pour 10 personnes PMR + 10 accompagnants d'aller sur le site olympique de Vaires/Marne
- animation canoë et autres sports dans la prairie
- animations autour de l'eau, dont « Geste de l'eau » avec de l'eau de Lourdes
- pique-nique
- témoignages de sportifs de haut niveau
- animation musicale par Laurent Grzybowski et l'orchestre des jeunes de Chelles
- messe dominicale à 16h30 présidée par Mgr Guillaume de Lisle

Une équipe médicale de l'Hospitalité sera présente.

Nous allons ainsi faire vivre une belle journée aux personnes malades ou handicapées de notre diocèse, en souvenir de ces JO! Elles pourront dire "J'y étais"!

Lieu : Cité paroissiale St Louis 6 rue Lazare Carnot 77177 Brou sur Chantereine Pré-inscription : hospitalite.meaux@wanadoo.fr ou 06 56 69 87 26 Véronique Gilbert, présidente de l'Hospitalité diocésaine de Lourdes.



AGENDA

PENSEZ-Y!

BRIC À BRAC PAROISSIAL

SAMEDI 8 JUIN ET DIMANCHE 9 JUIN



Samedi 4 mai

GROUPE FOI ET HOMOSEXUALITE à NDV à 10h

Dimanche 5 mai

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'HOSPITALITÉ DE LOURDES

Samedi 11 mai

PRIERE DANS LA VIE à 10h à NDV

CONCERT DE LA CHORALE CŒUR A CŒUR à 20h à l'église St Georges du village

de Bussy

Mardi 14 mai

GROUPE DE PRIERE DU ROSAIRE à15h30 à NDV

Mercredi 15 mai

MESSE A L'EHPAD LA MARQUISE DE BUSSY à 15h Allée Mme de Montespan

GROUPE SOUTIEN CANCERS à 18h à NDV

Jeudi 16 mai

GROUPE ESPERANCE ET VIE (veufs et veuves) à 14h30 salle St Pierre à Lagny Du 17 au 20 mai

FRAT DES COLLEGIENS A JAMBVILLE

Samedi 18 mai

CONFIRMATION DES ADULTES A LA CATHEDRALE DE MEAUX

Dimanche 19 mai

GROUPE JCB (Jeunes Chrétiens de Bussy) à 17h à NDV

Lundi 20 mai

LUNDI DE PENTECOTE 12h30 messe à Bussy Saint Martin suivie d'un repas partagé à la salle des fêtes de Bussy St Martin

Samedi 25 mai

JOURNEE DES 6èmes-5èmes A LISIEUX

10H POUR MARIE de 8h à 18h à NDV

Dimanche 26 mai

SOIREE DE LOUANGE AVEC LE GROUPE CŒUR CELESTE à 18h30 à NDV

Notre Dame du Val Info - EGLISE CATHOLIQUE - PAROISSE DU VAL DE BUSSY Bussy Saint Georges – Bussy Saint Martin – Chanteloup – Collégien – Conches – Ferrières en Brie – Gouvernes – Guermantes – Montévrain – Saint Thibault des Vignes

Prêtres: Dominique Fontaine, Casimir Nama.

Rédaction: Directeur de la publication: Dominique Fontaine - Rédacteurs: Luigi Changivy, Jean Dupuis, Pascal Legrosse, Patrick Mannier, Jean-Michel Mazerolle, Marie-Pia Baillot d'Estivaux - Mise en page: Marie-Noëlle Bijard - Maquette: Nicolas Rochereau - Site internet: Jean-Claude Samou.

33, Bd Thibaud de Champagne - 77600 Bussy-Saint-Georges

Tél: 01 64 66 39 92 – www.notredameduval.fr - Courriel: contact@notredameduval.fr

Horaires des messes

Les messes en semaine :

Mardi, mercredi et jeudi 19 h 00 N.D. du Val Mardi à 18h25, rosaire avant la messe

Mardi à 18h25, rosaire avant la messe Jeudi à 19h30, après la messe, adoration Vendredi à 12h15

en période scolaire, messe au collège Rondeau

Mai

Samedi 4

18h30 Saint-Thibault

Dimanche 5

9 h 30 Gouvernes 11 h 00 N.D. du Val Messe en mémoire de M. Namory

Seconde étape baptême KT

Fête de l'ascension

Jeudi 9

11 h 00 N.D. du Val

Samedi 11

18 h 30 Guermantes

(à la place de Montévrain à cause des travaux)

Dimanche12

11 h 00 N.D. du Val

Fête de la Pentecôte

Samedi 18

18 h 30 Collégien

Dimanche 19

11 h 00 N.D. du Val

Lundi de Pentecôte Marie Mère de l'Eglise

Lundi 20 mai

12 h 30 Bussy Saint Martin

Samedi 25

18 h 30

Ferrières

Dimanche 26

9 h 30 Chanteloup 11 h 00 N.D. du Val

Juin

Samedi 1er

18 h 30 Saint Thibault Communion du KT

Dimanche 2

9 h 30 Gouvernes

Communion du KT 11 h 00 N.D. du Val

Communion de l'aumonerie

Samedi 8

18h30 Guermantes

Dimanche 9

10 h 30 N.D. du Val Confirmation et communion des

lycéens

Un temps pour prier

our vivre dans un monde de repus et d'argent Dieu est un fou qui va naître chez les pauvres.

Pour vivre dans un monde de victuailles, Dieu est un fou qui va jeûner.

Pour vivre dans un monde de fin du monde Dieu est un fou qui va commencer.

Pour vivre dans un monde vieilli par la loi Dieu est un fou qui va rajeunir.

Pour vivre dans un monde assis dans le fauteuil de ses certitudes

Dieu est un fou qui va se lever.

Pour vivre dans un monde endormi sous l'édredon de ses principes

Dieu est un fou qui va veiller.

Pour vivre dans un monde où le bruit remplace la parole

Dieu est un fou qui va s'enfoncer au désert.

Pour vivre dans un monde de robinets tièdes et de discours muets

Dieu est un fou qui va parler.

Pour vivre dans un monde qui fait carrière Dieu est un fou qui meurt assassiné.

Pour vivre dans un monde emmuré dans ses tombeaux

Dieu est un fou qui ressuscite ...

Ce poème a été écrit par Jean Debruynne, prêtre de la Mission de France et poète.

Nous proclamons
un Messie crucifié,
scandale pour les Juifs, "
folie pour les peuples païens

(1 Corinthiens 1,23)

